

## 1. Ausflug mit dem neuen Bus am Mittwoch 12.12.2012

Nun hat es endlich doch noch geklappt, die erste Ausfahrt mit dem neuen Bus für Rollstuhlbehinderte.

So geschehen am Mittwoch 12.12. um 14.00 Uhr hieß es 4 Rollstühle in den Bus einzufahren und mit Gurten befestigen. Vier Gurte pro Rollstuhl, ein Becken- und Schultergurt für die Insassen stellen eine besondere Herausforderung an den Fahrer, und nimmt viel Zeit in Anspruch. Aber Vorschrift ist nun mal Vorschrift.



Auch der 2. Bus war mit dabei als es dann geschafft war und man losfahren konnte. Ziel war der Saar-Basar in Saarbrücken, der sich in der Vorweihnachtszeit besonders schön heraus putzte.

Alle waren begeistert von den vielen Tannenbäumen, Lichterketten und weihnachtlichen Dekorationen, und kamen aus dem Staunen nicht heraus. Rostwurst- und Imbissstände machten hungrig und durstig. Frau Friedrich ließ es sich nicht nehmen allen Teilnehmern Rostwurst und Getränk zu spendieren. Alles in allem ein schöner Tag für die Behinderten im Rollstuhl, die den nächsten Ausflug kaum erwarten können.

Sie sind nun öfter vorgesehen und so darf man gespannt sein, welches Ziel als nächstes angefahren wird. Es gab nur zufriedene und frohe Gesichter Als man gegen 18.00 wieder zu Hause war.

**Danke** der Heimleitung Frau Friedrich und Frau Groß, **Danke** auch den beiden Fahrern Klaus und Günter.

Bis zum nächsten Mal, wenn es wieder heißt, mit dem „Barbara-Rollybus“ unterwegs.

Bis dahin herzliche Grüße  
Ihr Förderverein St. Barbarahöhe ( G. Werner)